



まつたけ観光二十周年

堀越まつたけ観光が、事業発足以来三十周年を迎えた。当時としてはまだ村興し、地域興しなど聞かれない時代に、豊富に取れる松茸を生かし観光事業に取り組み幾多の困難を乗り越え多くの功績を上げました。

本年で三十年目を迎えました。地域興し、村興しを三十年前に考え誕生させた先輩は立派の一言であつたと思います。

本年の観光をみると茸の発生は、オープンより一週間位い順調に入荷があり豊作かと思つた所、急に少なり運営面で大変心配致しました。区内多くの出荷者の協力を得て少ない入荷量でありましたが、予約客を断ることなく営業できました。不作の昨年よりは多分作で自然相手の茸ではしかたないこともあります。

ただ三十周年事業の一環昭和四十八年堀越松茸観光が先輩達の手で誕生して

本当の区民総参加を考える

松茸観光も多くの方々の手を経て三十周年を迎えた事は大変な努力の賜と感心いたします。

その中で、毎年色々な声が聞こえてきますが本年も例外ではなかつた。まず、従事者の部落割りと察します。従事者は主

無理なく運営していく事

として区民招待が出来なかつたことは残念に思いました。当初部落単位か、隣組単位で招待しご賞味していただき、ご理解とご協力を戴くよう計画致しましたが、それが不作で中止をしなければなりませんでした。

来客者が土・日に集中したことや予約外者があり労務面で大変であったこと、やはり不作のため売店で茸の小売が出来なくて残念であったのが今年の特徴であつたかと感じております。

ゴミ撤去！不法投棄、ゴミは何処へ

今年七月に、第五分館が堀越区内に設置していました缶・ビン回収用のドラム缶が撤去されました。このドラム缶は結構重宝がられていたようで、時にはドラム缶から溢れんばかりにいっぱいになつていていたのを記憶しています。

私も御多分にもれず、利

用していた一人ですが、このドラム缶が撤去されて直ぐの事ですが、上垣外のゴミ収集庫にビン回収の指定日でもないのに「養命酒のビン」が捨てられていました。ご存知の方もいらっしゃると思いますが、数年前から、この「養命酒のビン」なる不法投棄ゴミが、駒沢のゴミ缶に投棄されるようになります。そしてなぜか、だんだんと堀越区奥のゴミ缶に移動していったのです。この七月、ついにゴミ缶が無くなつたために、ゴミ収集庫に投棄されたのではないか、と考えられています。

今年のやり方で行くと来年は難しく感じられます。

区民総参加の大儀名分を

表に出せばすべて良いわけ

でなく、方向づけにはある

程度の理解を必要とされる

だろう。景気低迷の中で、

選択していく事が急務となるのではないだろうか。

このままではいけません。

</